



Mensaje del Director General del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), Licenciado Alfredo Llorente Martínez, durante la firma de convenio con el gobierno de Oaxaca

Oaxaca, Oaxaca, a 29 de abril de 2014

Gracias, muy buenas tardes a todos, saludo con mucho afecto la presencia del Señor Gobernador del Estado, de los Funcionarios de los Poderes Legislativo y Ejecutivo, así como a los que hoy han recibido sus Certificados, sus Constancias de haber concluido alguno de los niveles educativos.

Quiero comentarles muy brevemente que hace alrededor de tres meses, tuve la ocasión de venir a Oaxaca, y acompañar al Gobernador Gabino Cué, para entregar en este mismo recinto, en este mismo patio, constancias de alfabetización, de Educación Primaria y de Secundaria, y que con motivo de esa visita, le plantee al Gobernador la posibilidad de que juntos, Gobierno del Estado y Gobierno Federal, iniciáramos una gran campaña de alfabetización en el Estado de Oaxaca.

El Gobernador contestó inmediatamente que sí, y aumentó la aportación económica del estado en favor de la educación para adultos, cosa que también hizo la Federación, y por eso hoy estamos en manos del convenio que ustedes advirtieron que estábamos suscribiendo el gobernador y su servidor, por eso quiero expresar mi público reconocimiento a la voluntad política, a la decisión del gobernador Gabino Cué y desde luego a su compromiso con la educación para los adultos, al compromiso con cada uno de ustedes que ahora ya tienen certificados, muchas gracias Gobernador, muy amable.

Nos parece que Brígida ha sintetizado magistralmente lo que significa la educación para adultos, tuvo muchas carencias en su infancia, no pudo estudiar sino hasta el segundo año de primaria, no pudo obtener empleo, era marginada, se burlaron de ella, pero véanla ahora, ya tiene su certificado.

Todos ustedes son como Brígida, triunfadores, porque todos con mayor o con menor medida, han tenido que sortear dificultades, obstáculos, resistencias e incluso oposición a veces en la propia casa.

Por eso creo que son un ejemplo para su comunidad y para sus respectivas familias.

Señor Gobernador, no quiero extenderme en mis palabras, solamente reiterarle mi agradecimiento del Gobierno Federal, particularmente de la Secretaría de Educación Pública y del INEA, por el compromiso que ha hecho público que ha traducido en recursos económicos concretos, para que cada día podamos atender a más oaxaqueños en los renglones de alfabetización, primaria y secundaria.

Nuestra meta en los próximos años, en los próximos cuatro años es atender a más de 130 mil aoxaqueños que aprenderán a leer y escribir y a cerca de 200 mil que concluirán su educación primaria y secundaria.

Son metas muy ambiciosas que nunca ha podido lograr el Gobierno del Estado ni el Gobierno Federal en Oaxaca, con Gabino Cué lo vamos a hacer, con Gabino Cué, estoy seguro que haremos realidad este compromiso enorme por incorporar a estos miles de oaxaqueños al desarrollo a las primeras becas y sobre todo a condiciones de mejoramiento para su vida y su entorno.

Gracias Señor Gobernador (25:20)